

Reconocido politólogo Atilio Borón advierte en Cuba sobre retos de la izquierda

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 9 feb (RHC) Los enormes retos de la izquierda en América Latina ante la política imperialista para destruir los procesos democráticos fueron señalados este jueves en La Habana por el reconocido politólogo argentino Atilio Borón.

El también escritor dialogó con funcionarios del Comité Central del Partido Comunista de Cuba sobre los conflictos que enfrenta el mundo actual y los desafíos para los procesos revolucionarios, informó esa fuerza política en su página web.

La conferencia se refirió a las estrategias imperiales para desmembrar los procesos progresistas en el continente, la manipulación mediática, los intentos de destrucción cultural y frente a este escenario, los grandes retos que tienen las fuerzas revolucionarias en la época actual.

Aseguró que “el largo dominio de occidente sobre el resto del escenario internacional se acabó. Occidente ha quedado reducido, ha mermado su predominio, se ha disgregado el bloque dominante que solía ser”, y frente a ese declive imperial ha surgido un mundo multipolar, con líderes y procesos alternativos que el imperio considera un peligro.

Advirtió que en ese escenario «el imperialismo encabezado por Estados Unidos se vuelve más agresivo, y por eso aplica sanciones a países, promueve conflictos militares, bloqueos y estrategias para entorpecer el desarrollo de las naciones».

Sobre la situación actual en Europa, señaló que prolifera el neonazismo, una vuelta a la ultraderecha fascista, incluso desde las coaliciones de gobierno y una fragmentación desde la economía, lo que ha puesto en riesgo el avance del continente.

Consideró que «hay una secuencia de guerras pensada por Estados Unidos” la primera de las cuales es contra Rusia, escenificada en Ucrania, y en una segunda etapa, incluso reconocida por altos funcionarios, la guerra con China, debido al peligro que representan esas naciones para la supervivencia del imperialismo.

Borón llamó a una reflexión colectiva sobre lo que pueden hacer los gobiernos revolucionarios ante ese escenario y expresó que se hace necesaria la revitalización de los mecanismos de integración latinoamericanos para concretar y apoyar la independencia comercial y la cooperación entre las naciones de la región.

En otra parte de su conferencia Borón consideró primordial apropiarse de las nuevas formas de comunicación y usar las herramientas que este campo brinda para difundir la ideología de cada sociedad, frente a las ideas neoliberales.

Atilio Borón se encuentra en Cuba para participar en el Primer Encuentro Internacional de Publicaciones Teóricas de Partidos y Movimientos Políticos de Izquierda que sesionará desde mañana hasta el 12 de febrero. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313278-reconocido-politologo-atilio-boron-advierte-en-cuba-sobre-retos-de-la-izquierda>



Radio Habana Cuba